

Valentino Rossi ist Markenbotschafter für Opel Adam

Valentino „Vale“ Rossi ist der neue Markenbotschafter für den Opel Adam in Italien. Der Motorradrennfahrer und vielfache Moto-GP-Weltmeister ist Mittelpunkt einer medienübergreifenden Kommunikationskampagne. Die Kampagne findet sowohl in den traditionellen als auch in den digitalen Medien statt.

Sie umfasst TV-Spots, Printauftritte, Promotion-Aktionen und Social Media-Aktivitäten.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Opel-Markenbotschafter Valentino Rossi mit Opel Adam.



Opel-Markenbotschafter Valentino Rossi mit Opel Adam.